## GRANOLLERS

La apuesta de Roca Umbert empieza con una plantilla de diez personas

## Los '10' de la Fàbrica de les Arts



Vista de Roca Umbert desde el "rascacielos".

Lluís Noguera gerente de la Fàbrica de les Arts.

## ROBERTO GIMÉNEZ

a decidida apuesta personal del alcalde Josep Mayoral por reconvertir la antigua Fábrica Roca Umbert en la llamada 'Fábrica de les Arts', va dando sus pasos en el primer estadio: el fichaje de personal, nueve personas más el director, diez.

gerente Lluís Noguera como gerente y responsable directo de convertir en realidad lo que hoy sólo es un Plan de Usos arquitectónico y de actividades, le ha seguido el nombramiento de otras nueve personas cuyo coste, al menos durante el primer año, será financiado en un 80%, contando la Seguridad Social un 61,5%, por un plan de ocupación ad hoc del Departament de Treball de la Generalitat de Catalunya, el resto va a cargo del Ayuntamiento. En concre-

to, el presupuesto es de 263 mil euros (43,8 millones) de los cuales 101.000 (16,8) van a cargo del Ayuntamiento. El convenio con Treball finaliza el 31 de diciembre de 2005. Se trata de un programa de empleo llamado 'filones de ocupación' que tienen una duración determinada. El compro-

mayores de 45 años. La respuesta a la segunda cuestión será el del azar ya que los pasos realizados para la contratación de este personal ha sido formalmente escrupulosamente legal: el Ayuntamiento solicitó un determinado perfil profesional a la Oficina de Treball de la Generalitat (OTG) para acceder a este plan de ocupación. La citada oficina de empleo (el INEM catalán) remitió al ayuntamiento un listado de treinta y cinco candidatos. El proceso de selección estuvo formado por un jurado presidido por el regidor Sala (ERC) en el que entre otros también estaba el director de la Fábrica de les Àrts Lluis Noguera y el gerente de Cultura, Joan Antoni Cerdà, los tres de militancia de ERC. En el jurado también estaba el asesor Francesc Rubio, la ex-secretaria de Pujadas, Dolors Portero y como

es preceptivo el jefe de personal, Francesc Colomer. En el pleno ordinario del mes de diciembre, la portavoz Carme Esplugas (CiU) preguntó sobre este tema. La respuesta del equipo de gobierno fue escueta: se había cumplido con la normativa, como no podía ser de otra manera, se dijo.

La distribución de funciones

diseñada sobre el papel por el gerente Lluís Noguera es la siguiente: Maria Angels Pujol y Mercè Figuerola, estarán vinculadas a la Biblioteca, que es el primer equipamiento que entrará en funcionamiento a partir del dos de abril (en todos los casos los contratos han entrado en vigor). A Josep Botey, el único varón tendrá una jornada parcial, se le ha asignado la tarea de logística y de operaciones. El hombre conoce el mundo del arte gracias a su experiencia en la prestigiosa galería AB de la ciudad. Maria Ripoll, realizará trabajos de planificación y coordinación con el área territorial del Ayuntamiento, que es de quien técnicamente depende el plan director de usos de Roca Umbert. Esther Prat, se dedicará a temas de recuperación de la memoria, exposiciones y didáctica. Anna Mas a actividades diversas, como el fomento de la lectura y la dinamización. Gloria Fusté, estará a cargo de temas de museología y patrimonio. Montse Milà, será la responsable de la comunicación y la que estará conectada con las diferentes áreas del ayuntamiento, y finalmente queda como noveno contrato el de Yolanda Vicent cuya tarea no ha quedado especificada.

La sede de esta plantilla estará provisionalmente hasta el verano en Roca Umbert, concretamente de 'prestado' en el Centre Tecnològic Universitari de Granollers (CTUG).

miso adquirido es que como Así, al nombramiento del mínimo un 40% del personal pasará a la plantilla municipal a partir del próximo año. Un atento repaso a los nombres del personal contratado nos lleva a una doble consideración: salvo en un caso todas son mujeres mayores de 45 años y con apellidos autóctonos. La primera característica tiene una explicación: el programa 'filones de ocupación' del Departament de Treball de la Generalitat va dirigido al colectivo de personas en paro con mayores dificultades para encontrar trabajo: las mujeres



